
 

 
 

 

   

 2022-2023 年度 国際ロータリー第 2730 地区 宮崎県中部グループ 

宮崎アカデミーロータリークラブ 会報 

第 103 回 例会  2023 年 1 月 10 日         

    ●例会場 宮崎大学地域デザイン棟 

 

会長 薬王寺文宏      副会長 成合 修      幹事     安田文彦 

 
■会長の時間 薬王寺文宏 会長 

 

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。今年初めての例

会です。今年は卯年です。卯年は飛躍や向上の年と言われています。うさぎは跳びはねる

ことから、飛躍するという象徴になります。さらに、たくさんの子を産むことから豊穣、

子孫繁栄のシンボルになっています。私たちのクラブも、今年は創立５周年を迎える記念

の年、たくさんの新会員さんをお迎えして飛躍できればいいと思います。 

私の小 6の息子がソフトボールをしています。先日、宮崎県においては最後の大会があ

りました。結果から申しあげますと、準優勝という結果でした。決勝戦では児湯マーブル

スというチームとの対戦でした。このチームは県内における 2大タイトルのひとつ宮日杯で優勝したチーム

です。このチームのエースは今年度の大会で失点していない…どころか、ろくにヒットも打たれてないとい

う投手です。(もうひとつの大会(梅田学園杯)では 0対 0のまま抽選により敗退しています。) 

息子のチームは宮日杯の準々決勝で惜敗していて、最後の最後にそのリベンジのチャンスを勝ち取りまし

た。前述したように残念ながらタイブレークを含めて 2対 3で負けてしまいましたが、他のチームが１年か

かっても点を取れなかったピッチャーから２点をもぎ取って意地を見せてくれました。 

息子を含む、我がチームの子どもたちが成長した姿を見せてくれて、ホントにうれしい出来事でした。 

来月２月４日には最後の大会で福岡に行ってきます。 

小学生ソフトボールの集大成となる大会ですので、健闘…いや、今度こそ祝杯を期待しています。 

 

■幹事報告 安田文彦 幹事 
 

みなさん、こんにちは。 

本日の幹事報告は 3点ございます。 

1 「書きそんじハガキ・キャンペーン 2023」へのご協力のお願いが来ておりますの 

で、ご報告いたします。 

2 2022 年 12 月 20 日の寄付についてご報告いたします。ロータリー財団が 1,958 円、 

米山奨学金が 2,740 円でした。引き続きよろしくお願いいたします。 

3  2023 年 1月のロータリーレートは、1ドル＝132 円です。日本事務局に着金した月の 

RI レートが適用されます。月末にお振込みされる方はご注意いただきますようお願 

いいたします 

 

■入会式 

 

紹介者 勢井由美子 委員長 

  石川先生のご紹介を勢井由美子がいたします。 

20 年前、私が入っていた哲学を学ぶ会に良くゲストとしてお越しになっておられたのが   

石川先生でした。 

当時から学識高く私の憧れのお方でした。それが昨年のアフガニスタンコロキュームで  

パネル展示をご担当してくださるという奇跡！ 

泣けるほど感激したのでした。 



石川先生は宮崎大学の副学長(基礎教育担当)。美術だけでなく音楽にもその才能は目を 

見張るものがありピアニストと言ってもいいと思います！ 

 

石川千佳子 会員 

この度、入会をお認めいただきました石川千佳子と申します。 

         宮崎大学の教員で、現在は基礎教育担当の副学長兼附属図書館長を務めております。専 

門は美術理論ですが、その実践としての美術批評活動も行っています。 

昨年の附属図書館でのアフガニスタン支援の展示で、会員の勢井さんにお会いしたこと 

がご縁となり、入会の申請に至りました。推薦の労をお取りくださった勢井さんに、改め 

て御礼を申し上げます。 

         アフガニスタン支援の展示においては、たいへん限られたものでしたが、同地の文化に 

ついても紹介致しました。宮崎の文化財や芸術文化に関わって参りました経験を活かし 

て、微力ながら地域の芸術文化活動や、創作者・コーディネーター育成等の支援のお手伝 

いができればと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

紹介者 金岡保之 副委員長 

  隈元正行様をご紹介します。 

隈元様は先日宮崎大学で開催されたアフガニスタンコロキュームで長友会員からご紹 

介を受け、例会のご見学を経て入会を決められました。 

ご経歴は、元宮崎国際大学学長、元大宮高校校長、元五ヶ瀬中等校長などの教育機関 

のトップを務められた後、現在宮崎ウクライナ避難民支援ネットワーク会長をされてい 

ます。 

        

       隈元正行 会員 

         このほど入会をご承認いただきました隈元正行と申します。どうぞよろしくお願い申し 

上げます。 

金岡先生からいろいろお話をいただきこのたび入会をお願いしました。他のロータリ 

ークラブと比べて例会が少ないということは大変ありがたいことだと思いましたし、さ 

らに会費が安いということをお聞きし心が動きました。 

金岡先生からは、会員の中に一人でも承認されない方がおられたら入会はできない旨伺 

っておりましたので、内心穏やかではありませんでしたが、皆様からご承認いただきほっ 

としております。誠にありがとうございます。何分右も左もわからない状況ですので、指 

導のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

紹介者 水居徹 直前会長 

  推薦人の水居からご紹介申し上げます。お名前は 木田卓馬(きだたくま)さん。生年月   

日 1986 年 10 月 8 日 37 歳。結婚記念日 2019 年 5月 1日。ご家族は奥様と 4 月に出産 

予定だそうです。 

勤務先名 有限会社シーエス不動産コンサルタンツ(ピタットハウス宮崎) 賃貸管理部  

主任 私の父が建てた賃貸マンションの管理をお願いしています。 

お父さんとは 20 年以上のつきあいで当初お父さんをお誘いしたのですが、宮崎県宅地 

建物取引業協会の会長をされていることもあり、代わりに息子さんを 推薦いただきまし 

た。 おそらく最年少会員と思います。。お引き立てのほど、私からもお願いして紹 介と 

させていただきます。 

 

        木田卓馬 会員 

          この度、宮崎アカデミーロータリークラブに入会させて頂くことになりました木田卓

馬です。ロータリーについては殆ど知識もありませんが、皆様と楽しく交流できればと

考えています。正直不安もありますが、人として成長できる場だと思いますので、積極

的に会に参加していきたいです。まだまだ未熟者ではありますが、ご指導のほどよろし

くお願い致します。 

 
 
 
 



■各会員からの報告 

 

奉仕プロジェクト委員会 勢井由美子 委員長 

 

1 ガバナー月信 1月号 10 ページをご覧ください。 

昨年 10 月 30 日のアフガニスタンコロキュームの活動報告が掲載されました。 

2 ニシタチ子ども食堂 1月は、16 日 15:30～17:00 です。 

場所が変わりました。一番街のミスタードーナツの向かい側にある「みやざきはれまち」 

です。 

竹井さんへの応援メールもよろしくお願いいたします!(^^)! 

3 今月より、アフガニスタン人道支援募金活動を行います。田中 SAA が作ってくださった 

募金の缶です。例会時、是非とも宜しくお願い致します。 

 

クラブ管理委員会より 

 

 出席担当 瀧伸一 委員 

 

第 103 回例会出席について、次の通り報告いたします。 

・開 催 日： 2023 年 1 月 10 日火曜日 

・会 員 数： 40 名 

・ホ ー ム 出 席： 19 名 

・オンライン出席：  0 名（都合により Zoom 設定が出来ず） 

・出 席 者 合 計： 19 名（暫定出席率 47.50%） 

 

■卓話 安田文彦 幹事 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 


